皆様、いかがお過ごしでしょうか? 最近は少しだけ暑さが和らいでエアコンを点けなくても過ごせる ようになって来ましたね。入居者様の何人かはもう季節の代わり目を感じ取られ「寒い」と言われ、厚 着をされている方もいます。

自分は先週までは暑くて困ってましたがようやく過ごしやすい季節になりました。

さて今回の内容は、10 月 8 日に生矢神社秋祭りが 4 年ぶりに開催され久しぶりに御神輿を皆さんで見ることが出来ました。(\*  $^{'}$   $\bigcirc$   $^{`*}$ )

久しぶりに見る御神輿の大きさを忘れている方が多くて、皆さん、ご覧になられて大きさや祭りに参加 されている時の様子を思い出されているようでした。







せっかくなので希望される方で御神輿をバックに記念撮影をしました。













久しぶりに近くで大迫力の御神輿を見られて大変ご満悦でした。

中には感動され号泣されている方もいました。そのようなリアクションをされると我々職員も嬉しいですね。

さて、いよいよ年末が近づいてきました。そろそろ大掃除の準備をしなくてはいけませんね。 次回は、バナナチョコパフェを作っているご様子をお伝えしようと思います♪